Gemeinschaftspraxis

Dr. med. A. Boehr und Dr. med. M. C. Laitenberger Fachärztinnen für Innere Medizin und Arbeitsmedizin Hausärztliche Versorgung

Liebe Patientinnen und liebe Patienten,

seit 2009 bin ich gemeinsam mit meiner Kollegin Ihre Hausärztin und das bin ich sehr gerne! Wie Sie wissen, bin ich Mitte letzten Jahres schwer erkrankt und habe mich, obwohl die Therapien glücklicherweise sehr gut angeschlagen haben, dazu entschlossen, nicht wieder in die Praxis zurückzukehren. Ich bin meiner Kollegin sehr dankbar, dass sie die Praxis im letzten Jahr weitergeführt hat.

Wir haben zum 1. Juli 2024 eine Nachfolgerin in Frau Isabell Bralla gefunden. Sie ist Fachärztin für Allgemeinmedizin und ich bin mir sicher, dass Sie bei ihr sehr gut aufgehoben sein werden!

Meine KollegInnen Frau Dr. Boehr, Herr Dr. Schlamp sowie unser MFA-Team bleiben Ihnen erhalten.

Ich danke Ihnen für Ihre vielen guten Wünsche und Gedanken. Dies und unser gesamtes tolles Praxisteam haben mich mit durch diese schwierige Zeit getragen. Für die Zukunft wünsche ich Ihnen von Herzen alles Gute,vor allem natürlich Gesundheit!

Mit herzlichen Grüßen

Maria Christina Laitenberger